

„Rosenstein-Kleines 1x1 der Stadtplanung“ - Teil 4 - Ein Experiment - am 19. September 2016, 18.00 Uhr – 20.30 Uhr



Kurz vor Abschluss der Bürgerbeteiligung wurde es noch einmal spannend: Wir hatten uns entschlossen, noch eine weitere Veranstaltung zu machen.

„Rosenstein-Kleines 1x1 der Stadtplanung“- Teil 4 - Ein Experiment -

Im Max-Bense-Forum der Stadtbibliothek Stuttgart hatte Christof Weigel aus unserer Arbeitsgruppe Rosenstein in die digitale Stadtkarte der Stadt Stuttgart nicht nur die Entwürfe von Büro Pesch und Büro Trojan skizzenhaft eingearbeitet, sondern auch die ursprüngliche Topografie, das Überwerfungsbauwerk, sowie die alten Bahndämme, Brücken und Bahnbetriebsgebäude. Außerdem war der planfestgestellte S-Bahnhalt Mitnachtstraße samt Trasse und einer der Siegerentwürfe des Wettbewerbes am Budapester Platz eingearbeitet, der erst am 4.7.16 vorgestellt, zur Überarbeitung aufgefordert und noch nicht endgültig entschieden ist.

Wir konnten diese Bereiche, sowie den Übergang der Bebauung zum Schlossgarten im Detail betrachten. Ziel des Workshopexperiments war es, an diesem Abend an den Entwürfen ergebnisoffen Veränderungen vorzunehmen und Verbesserungsvorschläge zu erarbeiten.

Es war ein spannender Workshop und alle Bürger waren recht herzlich eingeladen, sich an diesem Abend aktiv einzubringen!

Jochen Hammer

1.Vorsitzender der IG-Bürger für Baden-Württemberg e.V.